



幡羅中学校学校便り 7月号

# チーム幡羅中

「文武両道」「信頼・責任・協力」  
地域を支え地域が誇る幡羅中学校に  
048-571-0229 令和2年7月1日発行

## 【学校教育目標】

高く志を抱き心豊かに  
たくましく生きる生徒の育成

## 【目指す生徒像】

心を磨く生徒  
本気で学ぶ生徒  
体を鍛える生徒

## いよいよ待ちに待った 通常登校開始 チーム幡羅中で感染防止！



15日(月)からいよいよ新しい生活様式での学校生活、通常登校が始まりました。全校生徒での授業や部活動が始まり、ようやく令和2年度の幡羅中学校が正式にスタートしたように感じます。先生方も本当にこの日を待ち望んでいました。生徒、保護者、地域の皆様のご協力がこの日を迎えられるてうれしいです。

生徒の皆さんは今までは奇数グループ、偶数グループの分散登校で、今ひとつ元気が出ませんでした。しかしこれからは、幡羅中全生徒が登校となるので、ほぼ通常通りの学校生活となります。改めて3密を避けて、クラスの仲間と素晴らしい学級を作り上げてください。ここで、ほぼ通常通りの学校生活に戻る中で引き続き継続してもらいたいことがあります。それは「毎日検温、健康観察」と「こまめな手洗い、消毒」です。幡羅中では引き続き、生徒のみなさんの登校の際には検温の確認と健康観察を行います。体調が悪い場合は、遠慮なく先生方に申し出て早退してください。また37度あれば、お休みしましょう。【欠席にはならず出席停止】となります。休み時間の手洗いや消毒も今まで以上に積極的に行いましょう。密にならないような登下校、休み時間の過ごし方も考えてみてください。 (加えて熱中症の予防も大切なことです。登下校、体育等必要に応じてマスクをはずし(はずし)また、学校では、教室内の密を少しでも防ぐために、左右前後の座席の間隔を最大限広げたり、冷房中も教室の窓や入り口を開けて換気したり、給食の運搬は学年で時間差をつけたりしています。給食当番は、ニトリル手袋を着用しアルコール消毒してから配膳をし、自分の給食は各自でとるようにしています。これまで以上に帰りの会や部活動の終了後に教職員が校舎内を消毒するなど、感染防止に向けて取り組んでいきます。保護者の皆様もご心配かと思いますが、新しいwithコロナの生活様式に慣れ、1日も早く授業や部活動が安全に進むよう、ご理解ご協力をお願いします。再び活気あふれる幡羅中学校に戻れることを教職員も願っています。共に頑張っていこう！「チーム幡羅中」

また、部活動も再開し、26日には、1年生も本入部しました。全校で「高く志を抱き心豊かにたくましく生きる生徒」を育てていきます。毎日の活動は厳しく大変ですが、3年間で心身ともに成長し他では学べない素晴らしい宝物が見つかると思います。また朝練の開始や8月の土日の試合の送迎等、保護者の皆様のご協力を宜しくお願いします。

## 埼玉県学力学習状況調査(国・数・英)で全力投球 — 1年間の伸びを確認

30日、埼玉県学力学習状況調査が全学年で行われました。本調査は、「学習した内容がしっかりと身に付いているのか」というこれまでの視点に、「一人一人の学力がどれだけ伸びているのか」という視点を加えることで、子供たちの成長していく姿が見える、全国でも初めての調査で注目されています。一人一人の子供たちが昨年度から「どれだけ自分が伸びたか」を後日お知らせします。自信を持った子供たちが、自分をさらに伸ばし、自分のよさを活かしていけるような教育をこれからも進めていきます。



### 全校実践目標「時・場・礼」 コロナ渦の今だからこそ取り組もう

「時を守る」 「場を清める」 「礼を正す」

6月6日は「深谷の子6つの誓いの日」家庭・地域でも実践をお願いします

○夢に向かって努力 ○毎日勉強 ○体験・挑戦 ○すすんであいさつ

○くつつそろえ ○心のこもった言葉

## 新1年生が部活動に入部 輝かしい伝統を受け継ごう



16日、部活動オリエンテーションが行われました。部長会の3年生が1年生を体育館に案内しオリエンテーションを行いました。

3年生は最後の大会が新型コロナウイルスの感染拡大防止のため中止になりましたが、どの部も大会に向けての姿勢や、日々の練習や基本的な技等、後輩に伝え

たかった事をデモンストレーションで1年生に精一杯教えてくれました。オリエンテーションの最後には部活動担当の田端先生から、部活動に対する心構えや部活動を選ぶ際に考えることについて話がありました。校長先生からは、幡羅中の伝統である、文武両道を受け継ぎ志高く、チームで活動して欲しい。1年生に期待しているとの話がありました。放課後は早速、初めての体験入部が行われ、上級生が1年生と一緒に活動する姿や、実際に技術を教える姿を見ることができました。晴れて26日に本入部を迎えた1年生！チーム「幡羅中」頑張ろう。

## 「文武両道」ICTの活用、動画教材で学習を進めよう

これからのGIGAスクール構想のなかで、ICT機器の活用が求められます。幡羅中



の先生方で120本余りの動画を制作しました。ぜひ活用してみてください。

## 「文武両道」ステップアップレッスンで2ヶ月の遅れを取り戻そう



臨時休校、分散登校中の授業の遅れを取り戻すために、幡羅中学校では、ステップアップレッスンを実施しています。分散登校中は、登校しないグループが公民館で4日間のべ170名が2時間自習したり、動画を見たりして学びました。通常登校中も、月、火の放課後、6日間、毎回1～3年で30名を超える生徒が自習したり戸井田先生、吉野先生に質問したりして学んでいます。まだ今後も募集中。

## 2年生 総合的な学習でSDGsを学ぶ

本日、2年生の総合的な学習の時間の、学年ガイダンスが行われました。今年度は、SDGs（持続可能な開発目標）をテーマに探求し、自分の進路選択の基礎にしていきたいと思います。今日はSDGsの学習の導入のための動画を視聴し、ワークシートに自分の考えを記入して、クラスの他の生徒と意見交換をしました。これから人類全体で課題解決していく問題ですね。レジ袋も有料化されました。2030年の社会を目指そう。



7/6 埼玉県教育委員会訪問	7/10 PTA理事会	7/15～ 体育館開放
7/13～ 期末テスト【5教科】	7/15 3年実力テスト	7/28 期末短縮
7/30 期末テスト【4教科】	7/31 1学期終業式	8/3～7 3者面談3年
8/11～14 閉庁日	8/18 2学期始業式	8/19 給食開始